

Una década sin rastro de Yéremi

► El principal sospechoso de la desaparición del niño de 7 años, Antonio Ojeda, 'El Rubio', está en la cárcel por abuso sexual a un menor

AGENCIAS

LAS PALMAS. Tal día como ayer, hace justo una década, se produjo la desaparición de Yéremi Vargas, el niño de 7 años cuya pista se perdió cuando jugaba en un descampado cerca de su casa en Vecindario, en Santa Lucía de Tirajana (Gran Canaria). El principal sospechoso, Antonio Ojeda, 'El Rubio', está encarcelado por un caso de abuso de un menor.

Hace justo 10 años, la familia denunció la desaparición del menor, que padecía insuficiencia respiratoria y necesitaba medicación. Dos días después, hasta 400 personas participaron en el rastreo de los alrededores del lugar donde desapareció el niño.

El 19 de marzo, la Guardia Civil detuvo a un hombre de 27 años, vecino de Agüimes, acusado de un supuesto delito de extorsión a la familia, aunque descartaron que estuviera relacionado con la

desaparición. Había pedido 6.000 euros a cambio de la liberación del niño y la investigación concluyó que lo hizo con ánimo de lucro.

En el primer año de la desaparición, el entonces ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, destacó que nunca en Canarias se había llevado a cabo una operación policial tan amplia como aquella. En los primeros días recibieron 600 llamadas sobre el niño.

GIRO. Fueron muchas las líneas de investigación abiertas y los hallazgos que al final resultaron pertenecer a otros casos. Sin embargo, el mayor giro se produjo en el último año, cuando la Guardia Civil detuvo a Antonio Ojeda, 'El Rubio', como sospechoso de la desaparición de Yéremi. Su madre, Ithaisa Suárez, considera que fue "algo bueno" porque ya saben "quién se lo llevó". Sin embargo, añade que ha significado "un palo" averiguar



La madre de Yéremi Vargas, junto a un cartel con la foto del pequeño. EFE.

"que ha sido un pederasta, porque el final del niño ha podido ser terrible". El Rubio cumple condena por agredir sexualmente a un menor en 2012 y está imputado por la desaparición de Yéremi.

Ithaisa Suárez, agradecida por

el trabajo de los cuerpos policiales en el caso de su hijo, confía en que la Justicia consiga hacerle revelar a El Rubio dónde está su niño, porque la familia está convencida de su culpabilidad. «Son muchas las sospechas», apunta.

Un seísmo de 4,2 grados da un susto en Navarra pero sin causar heridos ni daños

EFE

PAMPLONA. Un terremoto de 4,2 grados en la escala Richter, con epicentro en la localidad navarra de Olave, a unos diez kilómetros de Pamplona, se registró sobre las 7.45 horas de la mañana de ayer, con dos réplicas posteriores. Pese al susto, en ninguno de los temblores hubo heridos ni daños importantes.

El seísmo, con epicentro a 12 kilómetros de profundidad, según el Instituto Geográfico Nacional (IGN), fue sentido por la población en toda la comarca de Pamplona, pero también en zonas más alejadas como San Sebastián, Bilbao o Zaragoza.

Fuentes de la Policía Foral señalaron que no constaban daños personales, aunque los vecinos de los pueblos de la zona se llevaron "un gran susto" y comentaron la rotura de algún cristal. Fue uno de los movimientos sísmicos más fuertes de Navarra en las últimas décadas y el más intenso desde 1982.

El arzobispo de Granada declara que no sospechó «jamás» del padre Román

EFE

GRANADA. El arzobispo de Granada, Francisco Javier Martínez, aseguró ayer en el juicio por el caso Romanones que «jamás» tuvo «la menor sospecha» de conductas sexuales inapropiadas por parte del padre Román, único acusado y para el que la Fiscalía pide nueve años de cárcel por abusos sexuales continuados al denunciante cuando tenía 14 años. Si admitió que Román formaba un grupo «hermético» junto a otros curas, en referencia al clan de los Romanones, del que recibió «quejas».

El prelado relató cómo conoció las acusaciones del joven en agosto de 2014. El menor entabló contacto con el arzobispo después de haberse comunicado con el Papa Francisco, quien trasladó a Martínez que se actuara en el caso «con la mayor diligencia posible».

El religioso explicó que el expediente canónico trasladado a la Santa Sede daba en sus conclusiones «verosimilitud» a las acusaciones vertidas.

Martínez se reunió entonces con el joven y habló con sus padres. Desde entonces se produjo

un intercambio de correos electrónicos, que pasaron de ser, según el arzobispo, de «excesivamente elogiosos» a «casi violentos», cuando el chico denunció ante la Fiscalía. «Nunca más me ha vuelto a llamar, ni a escribirme», resumió.

«UN PROBLEMA». En cuanto al grupo de sacerdotes que acompañaban al padre Román, Martínez explicó que era «notorio» que actuaba «de manera muy unitaria» y que consideró que, si no se constituían formalmente como una asociación, podrían suponer «un problema».

En ese sentido, el arzobispo indicó que recibió «muchas quejas» por la «forma de ser» del cura acusado, si bien insistió en que «jamás» tuvo la menor sospecha de conductas de índole sexual inapropiadas.

Detenido por un delito de violencia de género un exjefe de gabinete de Ciudadanos

EUROPA PRESS

MADRID. José Manuel Yáñez, exjefe de gabinete de Cs en la Asamblea de Madrid, fue detenido en la madrugada de ayer acusado de un delito de violencia de género contra su expareja, la periodista Mari Pau Domínguez, según informaron fuentes próximas al caso.

Los hechos ocurrieron sobre las 00.30 de la madrugada cuando la periodista llamó al 091 después de que su expareja golpeará la puerta de su domicilio, llamara al timbre de forma insistente y la insultara.

Agentes de la Policía Nacional localizaron a Yáñez en las inmediaciones de la vivienda en estado de embriaguez, lo detuvieron acusado de presuntos malos tratos y lo trasladaron a la comisaría de Moncloa Aravaca.

Desde el grupo parlamentario de Cs precisaron que el detenido no trabajaba para la formación desde el pasado verano y condenaron cualquier tipo de violencia machista.

La Policía investiga un tuit escrito por Yáñez el jueves: «La mediocre periodista MPD va a probar su pobreza humana».

II CONGRESO LUCENSE DE MEDIO AMBIENTE
LVII Curso de Saúde Ambiental
PROGRAMA GALEGO MUNICIPIOS SAUDABLES E SOSTIBLES 2000-2020



Concello de Vilalba



XUNTA DE GALICIA



galicia



gasNatural fenosa



SOGAMA



ed



IBERDROLA



28 conferencias en 5 mesas redondas sobre cambio climático, augas, residuos, emprendemento verde e recursos naturais, nas que participarán 33 expertos de recoñecido prestixio nos seus respectivos campos de actuación / Visitas prácticas / Inscripción gratuita / Limitado a 100 prazas / Diploma acreditativo de asistencia
 Para máis información: <http://www.medioambienteysalud.com/> / <http://www.vilalba.es>